

ご挨拶

「祝 松江暁の星幼稚園 50周年」



園長 深堀升治

国宝 松江城のふもとに50年間の幼児教育への奉仕を続け、今日の記念すべき日を迎えた事を心から感謝いたします。

このような素晴らしい恵みの日が迎えられたことは神の恵みからはじまり、暁の星幼稚園を守り、育ててくださった松江市の皆様のご理解、ご支援のたまものと心からお礼申し上げます。イエズス孝女会が山陰初のミッションスクールとして発足し、引き継ぎ幼稚教育のために保育園を計画しましたが認可として幼稚園となつたため松徳学院のシスターの協力、その後宗教法人のイエズス会および広島教区の邦人司祭が園長職を引き継ぎ島根県民から採用された諸先生方の素晴らしい奉仕によって今日の記念すべき日を迎えることができました。松江市では私立幼稚園は4園にすぎないのですが私学創建の精神、ことに本園はキリスト・イエスの導きにそって、見えない唯一の創造主の神を見えている兄弟の中に見て『自分と同じように愛しなさい』と教えられる神の御子の導きに従い50年間の積重ねの日を迎えました。何と言うべき感謝とお礼の言葉を述べるべきか言葉がありません。この時を記念し内々の静かな50周年を迎えることになりました。

50周年の記念の品として

1. 十字架像

広島司教区 教区長

アレキシオ 白浜 満司教より寄贈

2. ラファエロ母子像（復刻画）

埼玉県在住 島根県斐川市出身

陶芸家 原 清・暎子夫妻より寄贈

この素敵なお贈り物をホール正面に設置し、記念の品といたします。

十字架像と聖母子像を仰ぎみながら神様の愛の教えに従って人としての生き方、暁の星の卒園の子等の共通の精神に常に立ち返らせる証となりますように。

この記念日を素敵なお贈り物とともに迎えられるよろこびに満たされ感謝しています。